04.10.2017 Tagesfahrt nach Melsungen zur Besichtigung der Firma B. Braun und der Fachwerkstadt Melsungen



Wirksame Lösungen und richtungsweisende Standards.

B. Braun ist einer der führenden Hersteller von Medizintechnik- und Pharma-Produkten und Dienstleistungen weltweit. Jede von B. Braun erbrachte Leistung verkörpert die gesamte Fachkompetenz, das tiefe Verständnis des Unternehmens für die Bedürfnisse der Anwender und umfassende Expertise seit 1839. Mit einem stetig wachsenden Portfolio an wirkungsvollen Lösungen für die medizinische Versorgung leistet B. Braun einen wesentlichen Beitrag, um weltweit die Gesundheit von Menschen zu schützen und zu verbessern. Insgesamt umfasst das Sortiment 5.000 Produkte, die zu 95 Prozent in eigener Fertigung hergestellt werden. Durch ergänzende Dienstleistungs- und Beratungsangebote ist B. Braun ein Systemanbieter, der in enger Partnerschaft mit den Kunden die jeweils beste Lösung für Patienten entwickelt. Wir leisten so einen wichtigen Beitrag zum medizinischen Fortschritt.

Organisation und Vorstand

Das operative Geschäft gliedert sich in die vier Sparten Hospital Care, Aesculap, Out Patient Market und B. Braun Avitum, die von einem siebenköpfigen Vorstandsteam geleitet werden. Prof. Dr. Heinz-Walter Große Vorsitzender des

Vorstands, Vorstand Personal- und Rechtswesen, Arbeitsdirektor

Prof. Dr. Hanns-Peter Knaebel Vorstand der Sparte Aesculap

Markus Strotmann Vorstand der Sparte B. Braun Avitum

Caroll H. Neubauer Vorstand Region Nordamerika

Dr. Annette Beller Vorstand Finanzen, Steuern und Controlling, Zentrale Service-Bereiche **Dr. Meinrad Lugan** Vorstand der Sparte Hospital Care **Anna Maria Braun** stellv. Mitglied des Vorstandes

Melsungen lohnt sich - nicht nur wegen der Geschichte der schönen Fachwerkstadt, sondern auch wegen ihres einzigartigen Flairs. Hier können Sie sich zwischen Kultur und Natur erholen. Genießen Sie einen Bummel durch die romantischen Fachwerkstraßen mit den vielen Geschäften oder die Ruhe am Fuldafluss.

Melsungen wurde erstmals 800 urkundlich erwähnt,

Im 12. Jahrhundert hatte sich Melsungen zu einer kleinen Stadt entwickelt

Im 15. Jahrhundert heftigste Auseinandersetzungen zwischen dem hessischen Landgrafen und dem Mainzer Erzbischof.

Die historische Bedeutung der Stadt lag auch an der Kreuzung mittelalterlicher Handelsrouten wie dem Sälzerweg (West-Ost), auf dem die Karren mit Salz, dem wichtigsten Handelsgut des Mittelalters, aus den osthessischen und thüringer Salzbergwerken Richtung Westen kamen und der Nürnberger Landstraße (Nord-Süd), die als Heer- und Handelsstraße diente. Warenumschlagplatz.

Besonders das Textilgewerbe hat eine lange Tradition und blieb bis ins 20 Jahrhundert hinein ein bedeutender Wirtschaftsfaktor der Stadt.